

Dänisch-Hallesche Mission

Merckwürdige Nachricht aus Ost-Indien/ Welche Zwey Evangelisch-Lutherische Prediger/ Nahmentlich/ Herr Bartholomäus Ziegenbalg/ Gebürtig von Pulsnitz ...

Zum löblichen Versuch/ Ob nicht dasige angrenzende blinde Heyden einiger massen
Zum Christenthum möchten können angeführet werden: ; Erstlich unterwegs den
30. April 1706 aus Africa von dem ...

Fortsetzung Der Merckwürdigen Nachricht aus Ost-Indien/ Welche Zweene ...
Prediger/ nemlich Herr Heinrich Plütscho/ und Herr Bartholomäus Ziegenbalg ...
gesandt

**Plütschau, Heinrich
Ziegenbalg, Bartholomäus**

Leipzig, 1708

[Nachwort]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-42407

Geehrter Leser!

Wan hat für unnöthig erachtet / den Brieff /
worin um einige Bensteuer für die armen
zum Christenthum sich wendenden Henden ge-
bethen wird / hiemit bey drucken zu lassen; sintemal derje-
nige / so von Gott das Vermögen und die Willigkeit
empfangen / dißfalls seine Liebe zu beweisen / dazu
schon in Verlesung der Briefe / von sich selbst wird erinnert
werden. Was von gütigen Händen an meine Wenigkeit
bereits eingesandt worden / oder noch möchte eingesandt
werden / dasselbe soll über Copenhagen nach Trangebar /
nach meinem guten Gewissen vor Gott / wol übermachtet
werden. Die Malabarischen Buchstaben hat man erst
müssen ausstechen und so abdrucken lassen / und zwar
nur das wenigste von dem / so communiciret worden ist.
Gott sey mit uns Christen / zum Hehl der Henden!

Wünschet der Editor

Joachim Lange

Prediger in Berlin.



FRANKESCHE
STIFTUNG